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中国军事医学精神疾病中医研究总院是国家卫
生部指定的精神疾病专研与攻关机构。自2008年全
国精神疾病康复工程启动后，总院专家组和遗传学，神
经学科的顶尖专家历经十年科研攻关和反复临床验
证，成功的破译了精神疾病致病基因密码,独创“脑神
经修复再生疗法”。运用国际最先进的拓扑高提纯技
术和派斯特高吸收技术，从近百味高寒地带，无污染名
贵中草药材及海洋生物，动植物提纯的活性因子：脑源
性神经营养因子，MTC活性肽酶，雪哈素神经细胞修复
因子。成功研制出国际上第一个能彻底根治精神疾
病，且愈合不反弹的新一代天然纯中药“贝齿乐眠宁,
贝齿安神宁”胶囊。该药的问世宣布了精神分裂，抑
郁，失眠症作为世纪顽症，已经被彻底攻克。

该药经首都医科大学，同仁医院，中日友好医院
等著名医疗机构28166例患者历时8年多的临床验证，
98.6%患者康复停药，无一例出现毒副作用。是目前
全国精神疾病康复工程首选用药。其独特的疗效被国
内外媒体《中央电视台》《香港大公报》《人民日报》等纷
纷予以报道。国家新药评审机构批准“贝齿乐眠宁，贝
齿安神宁”胶囊为国药准字，其配方已载入中国（医药
大典）备份专利查询，高科技激光防伪，以防假冒。

贝齿安神宁1，治疗精神分裂症，抑郁症患者（神
志不清，幻听幻觉，胡言乱语，打人毁物，狂躁不安，
恐惧，多疑，心烦，焦虑心情压抑，自责自闭，悲观绝
望，轻生自杀）服用贝齿安神宁能快速修复脑神经，
激活脑细胞再生，调控大脑激素水平平衡，改善大脑

组织供氧。服用后神智清醒，情绪稳定，精神愉快。
贝齿乐眠宁2，治疗失眠症（头晕，头痛，心慌，胸

闷，入睡困难，浅睡，多梦，记忆力减退），服用贝齿乐
眠宁后改善脑部血液循环，补充脑原蛋白，提高记忆
力，调节内分泌系统，抑制大脑兴奋过程，缓解脑部
疲劳，让患者快速进入正常睡眠状态。

病例选登：陈荣华，广东人，由于家庭重大变故，
患上精神分裂症十余年，发呆，自言自语，严重毁物
伤人，家里时刻要派人监护，搞得家人苦不堪言，后
经病友介绍，家人立即拨打电话010-51657593咨询，
得到专家肯定的答复后，购买了2个疗程的药品，不
到2个月病情完全控制，接着又购买了2个疗程，巩
固治疗，顽症彻底治愈，至今5年没有复发。

警告患者：为解除患者长期用药带来的经济负
担，解除患者后顾之忧。对每个患者实行签约治疗，
协议书具备法律效力。购药患者免费配送医疗保障
卡一张，此卡由平安保险公司承保，每人一卡一号，
患者可放心服用。

郑重承诺：现由政府专项财政补贴救助精神疾
病患者康复工程全面启动：活动期间药费优惠50%，
一次性购3个疗程送1疗程。不论患者年龄有多大，
病史有多长，服用贝齿安神宁，贝齿乐眠宁胶囊，一
般5—7天明显见效，3个疗程康复停药。15天无效
的患者，我院无条件退全款。凡经我院治疗的患者
无一例复发，治愈20年内复发的患者享受免费治
疗。(活动时间截止7月15日)
专家热线：

客服电话：

联 系 人：（ 张 王 周 刘）教授
官方网站：www.jsjb315.com
通讯地址：中国军事医学精神疾病中医研究总院（北
京市怀柔区科新路36号院）

010—51657593 51657583
010—85935799

首创新药—彻底铲除精神分裂 失眠 抑郁症不再痛苦
全国精神疾病康复工程唯一指定首选药品(送药上门，药到付款，零风险购药)

合肥新亚汽车站对面嘉华中心B座601室

港
澳千王之王

本部陈老师曾在四川卫视安徽台做过千王
反赌，牌艺表演，各种扑克、诈金花、牌九、控牌，
变牌等包教包会；独家研制扑克探测仪，售透视
眼镜，变牌衣、空色子、麻将机程序安装等。
热线：13955121337

招商合作
先科导航仪、车载MP3、汽

车洗车器安徽总代理诚招省
内地市空白区域代理加盟。
0551-5273259、13205516655

潘记龙虾
潘记龙虾药膳同补
多彩扎啤,青岛独有
电话:0551-4679597
地址:宁国南路龙虾街青年西区往南50米

地址：合肥市新蚌埠路 66号（原张洼路）
网址：WWW.HFDFYY.CN QQ:76962555

咨询
热线4258333

守株待“鱼” 13日早晨，市民在水中等鱼。7月12日，合肥降大到暴雨，河水陡涨并不断流入水

库，在合肥市董铺水库末梢靠近大铺头处，由于水库中的一些鱼儿沿着河流上水，一些市民拿着铁锹、木棍站

在水流中在等鱼的出现，如果鱼在上水过程中跃起时就会被市民用手上的工具击中。 葛传红 记者 王恒

“妈妈下次一定照顾好你”

网友宝贝兔：宝宝生病了，没办法只

能带他去打针，可能这次给打疼了，儿子

的眼泪都止不住地流啊，看着他哭我的

心里太不是滋味了，心疼极了。大夫让

半小时后看看针眼再走，于是我们在办

公室外等了半个小时，然后我当然是抱

着儿子想让大夫看看喽，没想到刚抱着

他走进打针的房间，儿子就开始撇嘴哭，

委屈得不得了，小模样真是让人心疼

了。宝贝，妈妈下次一定照顾好你，再也

不让你打针了，亲亲哈！

记者 梅静

“但愿这样的天气早点结束”

市民刘先生：这几天，合肥连降暴

雨，许多地方被淹，瑶海区土山路居民王

大姐家种的茄子辣椒等蔬菜，从前天起

就一直泡在了水里。王大姐说，这些茄

子辣椒不仅彻彻底底解了渴，而且痛痛

快快洗了个“澡”，话虽说得幽默，可也带

着些许无奈，王大姐担心再泡下去，这些

蔬菜就要烂了。连天暴雨给市民生活带

来了许多不便，但愿这样的灾难性天气

早点结束。 记者 蔡富根

65岁以上老人免费体检！

7 月 19 日，合肥经开区海恒社区健

康促进委员会，免费为广大育龄群众提

供生殖健康咨询服务和优生优育指导，

为 65 岁以上老人免费进行体检。有需

要的朋友可以关注一下。

何维同魏上波 记者 梅静

医保缴费延续至9月20日

合肥市大西门社居委一年一度的

“全民医保”保费缴纳工作已经启动了，

为确保“人人参保、人人享受”，社区设立

了全民医保政策宣传角，张贴缴费通知，

请居民关注。另外，此次缴费工作将延

续至9月20号。 蒋璐 记者 刘欢

一只垃圾桶臭了一栋别墅

江先生家的北院只有一米宽，院墙上

有个通风口，下面放着一只绿色的垃圾桶

(如图)，桶身已经裂开了，用包装带捆着

桶才没有散开。里面装满了垃圾，桶外还

堆着垃圾，散发着恶臭。江先生说，有时

候垃圾堆得比院墙外一米多高的绿化带

还高，“绿化带上还会有饮料瓶，放几天也

没人清理”。距离该垃圾桶5米左右的墙

边，放着两个蓝色的垃圾桶，桶里桶外都

堆着垃圾，正对着他家的通风口，散发着

异味。而这两个垃圾桶的“主人”，是小区

里新开的一家饭店。

江先生家的门窗都关着，“通风换气只

能依赖三楼楼顶的天井和空调，家里的门

窗都不能打开，实在太臭了。我们现在就

怕回家，臭得难受。”记者打开正对着通风

口的玻璃门，垃圾堆的刺鼻气味迅速飘进

来。江先生认为物业的这种做法很不合

理。“垃圾桶放的位置就不对，怎能放在居

民家的通风口处？垃圾桶也该有盖子，而

小区里又怎能开饭店呢？隔壁老太太说她

被这油烟熏的，天天都吃不下饭。”

物业办主任称：要学会适应

江先生说，他向物业员反映了一年，问

题始终没解决。打电话给物业办主任，却

被告知，“大家习惯往那里扔，要学会适

应。有问题不该找物业，应直接向业主委

员会反映。”这让江先生很是不解，“物业是

为业主服务的，有问题为什么不能找物

业？”昨天下午，记者同江先生一道，找到小

区的合居美尚物业公司，希望解决问题。

两位不愿透露姓名的工作人员称，物

业与清理车队约定垃圾要每天一清，“这两

天垃圾车坏了，没来得及清理。如果发现

没有一天一运，是物业工作的疏漏，他们日

后将加强管理。”对于江先生家院外的垃圾

桶，工作人员表示，他们会重新选择安放地

点，争取在明天将垃圾桶及垃圾移走，并在

近期将换上一批新的垃圾桶投入使用。对

于小区里的饭店，他们会继续联系市容部

门，请求处理。

星报讯（记者 梅静 王婧莹） 近日，

省城卫生局宿舍的居民很是郁闷：小区的

垃圾已经整整四个月没人清理了，而今天

气炎热，堆积的垃圾已经生了很多的蛆

虫，很是恶心。

卫生局宿舍不卫生

昨天上午，记者来到位于六安路 78

号的合肥市卫生局宿舍小区，在小区的大

门口，记者看到各种各样的生活垃圾已经

堆满了小区的大门口，垃圾堆里苍蝇乱

飞，风一吹，一股恶臭便迎面扑来，令人甚

是作呕。

记者注意到，这个小区的面积很小，总

共就一栋楼，是原合肥市卫生局宿舍。据

了解，小区只有48户居民。“你别看我们小

区只有一栋楼，可问题却有一箩筐。”居民

王先生说，按说小区的面积那么小，卫生打

扫起来应该也很容易，况且居民都是把垃

圾放在固定的位置，保洁员只需按时把垃

圾运走就可以了。不过不知什么原因，小

区从3月1号开始，垃圾就一直没人清理。

小区垃圾4个月无人清

那么小区的垃圾为何堆积了那么久却

一直无人清理呢？居民张阿姨告诉记者，以

前卫生局宿舍的垃圾一直是由卫生局出钱

委托社居委进行清理，可随着小区不断有居

民搬进搬出，卫生局逐渐也不愿再出这笔费

用，因此从今年3月1日开始，小区的垃圾就

一直无人清理。“昨天合肥下了一场暴雨，把

堆积的垃圾完全冲散开来，垃圾布满了本来

面积就不大的小区，有的住户实在看不过

去，便自己拿着铁锨进行清理。”张阿姨说，

如今合肥正在搞文明创建，小区的卫生环境

也是这文明创建中的一部分啊！

记者来到小区所属的五星庙社居委，

对于小区垃圾一直无人清理的问题，一位

姓周的工作人员对记者称，以前小区的垃

圾是由卫生局出钱，社居委从中接洽联系

清洁公司，可是最近卫生局不愿再出钱，他

们社居委也没有办法。

住在别墅害怕回家
垃圾堵在家门口，一年竟然无人问

花了许多钱买了栋别墅，去年7

月住进来到现在，最害怕的竟然是

回家。江先生目前的境地很尴尬。

江先生是合肥市长江西路城市庭院

小区的业主。他家院墙外堆了一年

多的垃圾，为了这堆垃圾他天天找

物业，一年过去了也没解决。

记者 刘欢 文 王婧莹 图
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社区小喇叭小区只有一栋楼 垃圾4月无人清
居民：合肥文明创建别忘了这片孤岛


